## PRESS RELEASE



## COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

5

Nº 55

PUBLIER IMMEDIATEMENT VENDREDI, LE 7 SEPTEMBRE 1962.

M. Erasto M. Villa a présenté aujourd'hui ses lettres de créance en qualité d'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire d'Argentine au Canada.

La cérémonie a cu lieu à la Cour suprême à 11 h. du matin. Le chef du protocole, M. Henry F. Davis, a présenté l'ambassadeur au gouverneur général suppléant, l'honorable Patrick Kerwin, juge en chef du Canada, qui était assisté à cette occasion de M. Alfred J. Pick, chef de la Division de l'Amérique latine au ministère des Affaires extérieures, et du colonel A. G. Cherrier, secrétaire adjoint du gouverneur général.

L'ambassadeur était accompagnó par les membres de son personnel dont les noms suivent:

- M. Fernando J. Taurel, ministre
- M. Miguel Angel Speroni, conseiller (affaires economiques)
- M. Hector Villaneuva, prenier secretaire.

Diplomate de carrière, M. Villa a occupé des postes aux Etats-Unis, en Grande-Bretagne, au Japon, en Colombie, en Finlande, en Italie et au Canada. Il a été chargé d'affaires à Ottava en 1949.

M. Villa est marie.